



**12 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3745009**

**Prix NC**

**Cannes**

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Somptueuse villa avec vue mer panoramique, située sur les hauteurs de Cannes Californie. Dans un domaine privé et sécurisé, la propriété dispose d'un salon séjour de 100 m<sup>2</sup> avec cuisine séparée, de 7 chambres, dont une master avec salle de bain douche et dressing, 4 chambres en suite avec salle de douche, une dépendance avec 2 chambres et une salle de bain communiquant. Garage, cuisine d'été, BBQ, piscine, salle de sport...

Sumptuous villa offering a panoramic sea view from the hills of Cannes Californie. On a private gated estate, the property is comprised of a lounge/living-room of 100 m<sup>2</sup>, separate kitchen, 7 bedrooms including a Master with a bath + shower room and walk-in closet, 4 en-suite bathrooms with shower rooms. Annex with 2 bedrooms and adjoining bathroom. Garage, outdoor kitchen, barbecue, swimming pool, gym...

## **CHELBY REAL ESTATE**

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)